

ACTA 6. 19/05/2011

DE LA REUNIÓN DE LA JUNTA DIRECTIVA. Sociedad Andaluza para el Estudio de Intolerancias Alimentarias (SAEIA)

A las 20:30 h del día 19 de mayo de 2010, en el domicilio de la Vocal de afectados, sito en la calle Monte Carmelo de Sevilla, se reúne la Junta Directiva de la Sociedad Andaluza para el Estudio de Intolerancias

Alimentarias:

Presidente: Dr. Félix López Elorza

Secretario: Dr. Francisco Rebollo González

Vocal: Dr. José Ramón Hernández Bello

Vocal: Dña. Luisa Fernanda Rodríguez Colomo

Vocal: D. Andrés Pérez Guerra

Excusan su asistencia: Dr. Joaquín Mateo Cañas, Dr. Manuel Blanco Suárez, Dr. Óscar Cáceres Calle y Dr. Miguel Lizaso Solinis.

La reunión, convocada conforme a los Estatutos, cuenta con el siguiente orden del día:

1. Lectura y aprobación de las Actas anteriores.
2. Informe del Vocal de industria alimentaria de las últimas gestiones realizadas.
3. Preparativos del II Congreso de la SAEIA.
4. Puntos a tratar en la próxima Asamblea General de Socios.
5. Ruegos y preguntas.

El Dr. Félix López Elorza, en calidad de presidente, comienza nombrando a los miembros de la Junta Directiva presentes en la reunión y excusando a los ausentes.

Se leen y aprueban las Actas anteriores.

D. Andrés Pérez Guerra, vocal de industria alimentaria, informa a la Junta Directiva de las últimas actividades realizadas por el grupo de socios y socias voluntarios que han mantenido contactos con empresas del sector de la alimentación y de la hostelería para transmitirles la necesidad de tener productos en el mercado exentos de proteínas de leche.

El Dr. Félix López Elorza informa de que el II Congreso de la SAEIA tendrá lugar el día 18 de junio de 2011 en Cádiz, como ya se había fijado anteriormente. La inscripción al Congreso será gratuita y se realiza a través de un formulario en la página web de la Sociedad.

Se establece por unanimidad que la sede del Congreso de 2012 sea decidida durante la Asamblea General de Socios que tendrá lugar el día 18

de junio de 2011, coincidiendo con la celebración del II Congreso en Cádiz. Se barajan como posibilidades las ciudades de Jerez de la Frontera y Málaga.

El Dr. Félix López Elorza propone hacer hincapié en la Asamblea General de Socios que se celebre durante el II Congreso de la SAEIA, en la necesidad de ampliar el número de empresas dedicadas al sector de la alimentación que sean socias de la SAEIA y que lleven a cabo líneas de productos sin leche, seguros para las personas con intolerancia a sus proteínas. Se acuerda facilitar en la web información gratuita de aquellas empresas comprometidas.

Sin más asuntos que tratar, termina la Reunión de la Junta Directiva de SAEIA a las 22:00h.